



Pièces	5 Pièces
Superficie	186 m²
Référence	BI1-1960
Prix	2 100 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

Dans une villa ancienne au coeur du Quartier Impérial de Biarritz, superbe appartement familial avec balcon entièrement rénové, d'une surface de 186m² (174m² en carrez). Les pièces de vies sont spacieuses et lumineuses, et s'ouvrent sur un balcon avec vue vers l'océan. L'appartement dispose de trois chambres, avec chacune sa salle d'eau. Les plages et les commerces à pied en moins de 5mn. Grandes caves de près de 30m² potentiellement aménageables, et parking privatif.

In an old villa in the heart of the Imperial Quarter of Biarritz, spacious and elegant apartment with a balcony, fully renovated. It encompasses approximately 186sq.m (174sq.m Carrez Law). The living rooms are bright, and open onto a balcony with a view of the ocean. The apartment has three bedrooms, each with its own bathroom. Beaches and shops on foot in less than 5 minutes. Large cellars of nearly 30m² potentially suitable for conversion, and private parking.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

